



6年 学年だより

白山市立蝶屋小学校
令和7年5月2日

1年の中でも過ごしやすい季節となりました。新学年になり、1ヶ月が経ちました。先日の授業参観では、たくさんの方に参観いただき、ありがとうございました。今後も学年だよりで子どもたちの様子や行事のお知らせ、ご協力いただきたいことなど発信していきますので、よろしくお願いします。



【つばめ調査について】

5月9日（金）5、6限に、自分たちの住む地域の「つばめ」の数の調査を行います。5限目に指導をしたあと、通学班のグループに分かれて、下校しながら調査をします。（学校出発は13:40頃の予定）自分たちの住む町を知り、愛着がもてる機会になることを願っています。

【連休中の過ごし方について】

5月3日（土）から5月6日（水）まで、大型連休となります。今日までの疲れをいやし、「またがんばろう！」と思えるような休日になることを願っています。

家族と貴重な時間を過ごすことと合わせて、規則正しい生活や毎日の家庭学習の習慣化も意識して過ごしてほしいと思います。

～担任のつぶやき～



先日の学年懇談でもお話をさせていただきましたが、4月のスタートから、多くの子たちの **がんばろうとする姿** が見られました。

他の先生方からも「〇〇さんが集団登校の時に、1年の子たちを一生懸命に連れて来てくれていましたよ」や「6年生のあいさつが明るいね」などステキな姿をいっぱい聞きました。自分のことのようにうれしく思います。成長しようとする素晴らしい姿です。

それと同時に、課題も感じます。**6年生同士のつながりです。** まだまだ、お互いの嫌なところに目が行き、口調がきつくなり、お互いに嫌な気持ちになっている様子が見られます。もっともっと、**お互いのがんばる姿やステキな姿を見つけ、良さを認め合える学年** になっていって欲しいです。

友達のいいところを見つけようとする意識 が高められるように声掛けしていこうと思います。



※お便りのスペースがあった時に時々つぶやきます※



1年生のお世話



授業の様子



春の遠足

